
第２５４７回例会
2023年10月05日(木)12:30

国歌斉唱
ロータリーソング 「奉仕の理想」
四つのテスト唱和 職業奉仕委員会

100万$の食事(米山奨学会寄付)

連続出席表彰

12年 渡部哲生 会員
 9年 森 直基 会員
 6年 高見 仁 会員・林谷浩二 会員
 1年 三宅史記 会員・十川孝行 会員・島田泰実 会員

おめでとうございます!

誕生月会員お祝い

小林孝憲 会員・上田修史 会員・久永 洪 会員

※本日はご欠席でしたが、 、 、 
河本浩一 会員・岡崎 陽一 会員・堤 大地 会員

おめでとうございます!

会長時間　　会長　山内　盛利　会員

さて本日の会長時間は10月の月間テーマについてです。 
先月の第1例会でも話しましたが、 9月と10月には日本のロータリー独自の月間テーマが設定されており、 
国際ロータリー(RI)のものと合わせて2つのテーマが存在します。 
10月はRIが定めるテーマが「地域社会の経済発展」で、 日本独自のテーマが「米山」です。 
本日の例会プログラムは、 日本の月間テーマに因んで米山記念奨学事業についての卓話になっています。 
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この後の秋山委員長の卓話を楽しみにしたいと思います。 
一方、 国際ロータリーが定めるテーマ「地域社会の経済発展」は、 ロータリーの7つの重点分野の一つです。 
今世界では、 仕事に就いているにもかかわらず1日に僅か1ドル90セントで暮らしている人の数が全人口の10%、 
約8億人もいるそうです。 RIでは
、 この貧困問題に持続可能な解決策をもたらすことを目標の一つに定めています。 
ロータリーの問題解決策は、 貧困状態にある人々に施しをすることではありません。 
発展途上地域に於ける雇用機会の創出を通じて、 人々の経済的、 社会的自立を促し、 また起業を応援しながら、 
リーダーとなる人財の育成を目指しています。 少し噛み砕いて言うと
• 地元の起業家や地域の指導者を育成すること。 特に貧しい地域の女性起業家の育成に力を入れること
• 堅実で生産性の高い仕事の機会を、 特に青少年のために開発すること
• 経済開発を支えるような地元団体の力と地域のネッ卜ワークづくりを強化すること
• 経済開発と地域開発に関する研究を支援すること
等を目指しています。 
自立に役立つスキルの指導、 就職支援、 起業家とリーダーの育成等が、 
貧困状態にある地域社会の発展を持続的に可能なものにする為に重要な要素であり、 
ロータリーが目標としているところです。 
私達もロータリアンの一員として、 この「地域社会の経済発展」というテーマに関心を持ち、 
理解を深めたいものです。 

幹事報告　　幹事　下川　信宏　会員

《理事会報告》 
① 新会員について
② ひろしま川祭り”RiverDo! 2023”協賛及び広島北RC紹介事業
③ サニーピアデイキャンプについて
④ 11/9賀寿の会(例会内)について
⑤ 広島国際映画祭後援名義使用依頼について

《お願い》 
■ 次週12 日(木)の例会はガバナー公式訪問となっており、 例会終了後にはフォーラムも開催します。 なお、 
次週例会の出席者が少ないようです。 現在、 欠席としていて出席に変更できる方はお申し出下さい。 

《BOX配布物》 
■ ガバナー月信
■ 米山豆辞典

委員会報告

クラブ総務委員会  石原会員
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■ 出席報告
 会員総数 104名
 出席者数 74名、 欠席者数 30名
 例会出席者数 74名
 前回(9/28)例会のホーム例会出席率 74.04%

同好会報告

野球同好会  松野会員
■ 練習のお知らせ

北歌団(旧バンド同好会)  岡部会員
■ 練習のお知らせ

ニコニコの時間　　ニコニコ委員会

【会員出宝】 (抜粋)
山内会員・荒本会員・下川会員・池久保会員・平井会員より  
先週、 第1回のクラブ協議会が開催されました。 その際、 フォーラムのテーマには沢山のご意見を頂き、 
誠に有難うございました。 来週はいよいよ井内ガバナーをお迎えしての公式フォーラムです。 
特に近年入会者の方はこのフォーラムに参加してロータリー活動を学んで頂きたく思います。 
皆様奮ってのご参加を宜しくお願い致します。 
久永会員より  
今月、 夫婦共々、 元気に誕生日を迎えます。 これも周りの人々のお力添えがあればこそと思います。 
これからもよろしくお願い致します。 
三宅史記会員より  
連続出席の表彰をして頂き、 ありがとうございます。 今後もロータリー活動を頑張って参りますので、 
どうぞよろしくお願いいたします。 
十川会員より  
連続出席表彰をして頂き、 ありがとうございます。 皆様のおかげで充実した1年を過ごす事ができました。 
まだまだ若輩者ですが、 引き続きよろしくお願いします。 
下前会員より  (大枚)
カープが2位でCSに進出しました!もう少し仕事が出来そうです!
岡部会員より  (大枚)
先日はクラウドファンディングサイトMakuakeにて台湾ラーメンの予約販売をしたところ、 
多くの会員にご購入頂きました。 誠にありがとうございました。 また、 
勝手ながら10/12にOPENする焼肉・寿司オーダーバイキングカルビッシュ広島千田町
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の開店案内を皆様に送らせて頂きました。 ぜひ、 ご利用・宣伝ご協力の程、 よろしくお願いします。 
久保雅史会員・泉会員・山下正司会員・鈴木会員より  
岡部会員、 カルビッシュ広島千田町店の開店おめでとうございます!益々のご発展をお祈りいたします。 
合田会員より  
先週の卓話時間『クイズ!広島のトリセツ』のお話はとても面白く聞かせて頂き、 また著書まで頂戴し、 
大変ありがとうございました。 できましたら次回は是非、 『娘と嫁のトリセツ』をテーマとしまして、 
石田会員による卓話をお願い致したいと思います。 石田会員、 よろしくお願い致します。 

その他にも多数の出宝をありがとうございました。 

当日計 43,000円

卓話時間

「米山月間」
米山奨学委員会 委員長 秋山竜一会員
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